

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN
CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales.

Director-Propietario
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

COLABORADORES:
Todos los Srs. Maestros que nos honren
con sus escritos.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Año, 6 pesetas; semestre, 3 idem;
trimestre, 2 idem.

PAGO ADELANTADO
Anuncios a precios convencionales.
Número suelto. 25 céntimos.

SUMARIO.—¡Limitados, despertad! por Antonio Sanz.—Un entierro curioso.—Comentarios y Noticias.—Notas de la Sección.—Correspondencia particular.—Anuncios.

¡Limitados, despertad!

Sí; despertad de esa atrofia espiritual que os consume, y que irremisiblemente nos conducirá al suicidio mancomunado, toda vez que nos arrastraréis en pos de vuestra caída a los que todavía conservamos alientos para la lucha.

Los momentos son críticos y la batalla está entablada hace tiempo; más nuestra causa va abriéndose paso poco a poco, merced a esos tres Generales que la dirigen; pero para triunfar, para poder llegar a la meta de esta carrera loca, en la cual consumimos nuestras energías lentamente, dejándonos a girones pedazos de nuestra vida arrancados con lágrimas, y en cuya meta se halla el bienestar de los seres queridos tan dignos de disfrutar de él como el que más, cuyo corolario es la dignificación social a que tenemos derecho como hombres conscientes de nuestros deberes también, es preciso luchar, sacrificarse, y con el pensamiento puesto en la Justicia, entregarnos en brazos del optimismo con la sola idea: Llegará.

Más para que esto llegue, recordad antes, compañeros, la frase del Genio de la guerra del siglo XIX: de Napoleón. Para vencer, sólo hacen falta tres cosas: dinero, dinero y dinero; pues mal podemos vencer nosotros si no contribuimos con esa vitalidad a la cooperación del triunfo con nuestras cuotas, para que nuestra Ejecutiva pueda gastar, gastar, gastar.

Somos los parias de la clase; hay hoy el criterio erróneo de que el Maestro mejor es el que más ciencia infusa tiene metida en la cabeza, siendo así que el Maestro donde se hace, es en la Escuela, rodeado de

sus tiernos planteles y no en un salón al cual va a lucir su oratoria, muy grande sí; pero que nada dice a los fines del mañana.

No tembléis por esto, compañeros, porque si es verdad que eso está bien, que se tranquilicen vuestros espíritus; pues si llegara el caso (que no lo sé) que se nos obligara a hacer al cabo de los años una segunda reválida o cosa parecida, hay muchos que saben que los Maestros limitados se forjaron, después de obtener su título, en el yunque de la Escuela, aprendiendo a formar hombres, y no a crear semi-sabios.

Por tanto, compañeros de la Confederación, sacudid los apáticos esa apatía dañina que os agobia y cotizad, porque si todos hiciéramos lo mismo, sería nuestra Asociación un cuerpo enfermo que moriría por consunción. Animo y adelante; no seamos como Boabdil el Chico, para que los que nos rodean en el santo hogar no puedan nunca decirnos: llorad, llorad, ahora cuando no tiene remedio.

¡BANDERA PROFESIONAL! Tu nombre es un verdadero símbolo, por indicarlo tu título como trofeo de gloria. De humilde que eres, eres grande, y eres grande por tu cuna, por el tesón que te guía, y sobre todo porque a la luz del mundo das cabida en tus columnas una y otra vez a los que han hambre y sed de justicia. ¡Bendita seas!

ANTONIO SANZ Y SARNZ-HERMÚA.
Delegado Provincial.

Alameda de la Sagra 15-IV-926.

UN ENTIERRO CURIOSO

En Castalla, alegre pueblecito de la provincia de Alicante, se ha registrado un pintoresco e inaudito suceso macabro que, a pesar de tratarse de cosa tan triste como un entierro, ha proporcionado un día de júbilo en la comarca.